

Ressort: Technik

## Umfrage: Fast 80 Prozent aller Deutschen nutzen E-Mails

Berlin, 30.07.2014, 09:39 Uhr

**GDN** - Fast vier von fünf Bundesbürgern (78 Prozent) senden oder empfangen E-Mails. Das ergab eine Umfrage des Hightechverbands Bitkom anlässlich des 30-jährigen Jubiläums der E-Mail in Deutschland am 3. August.

Damit liegt Deutschland im EU-Vergleich auf Rang sieben. Der Durchschnitt aller EU-Länder liegt Bitkom zufolge bei 67 Prozent. Spitzenreiter sind demnach die Niederlande (90 Prozent), Schlusslicht ist Rumänien (42 Prozent). "Die Zahl der E-Mail-Nutzer wird auch in den kommenden Jahren weiter steigen, trotz zunehmender Konkurrenz von Chats und Messaging-Diensten", sagte Bitkom-Hauptgeschäftsführer Bernhard Rohleder. Die private Nutzung der elektronischen Post hat insbesondere in den vergangenen zehn Jahren stark zugelegt. 2003 verschickten oder empfangen 44 Prozent der Deutschen Mails, 2008 waren es bereits 67 Prozent.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38580/umfrage-fast-80-prozent-aller-deutschen-nutzen-e-mails.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)